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Marseille, April 24th, 2023

DUAL USE DECLARATION

The company DUALSUN s.a.s, legally represented by Jérome Mouterde

Herewith declares that all goods delivered by DUALSUN S.A.S are not listed as items for dual-use as
described in Council Regulation (UE) 2021/821, dated 20th of May 2021, setting up a Community
regime for the control of exports, transfer, brokering and transit of dual-use items and that these
goods are not subjected to any additional control measures concerning dual-use items.

Undersigned also declares to be aware of the binding nature of all information provided by her/him
by means of this declaration and agrees to accept all responsibility resulting therefrom.
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Marseille, le 24 Avril 2023

Déclaration double usage

Lentreprise DUALSUN s.a.s, et son représentant légal Jérdme Mouterde :

Déclare par la présente que tous les biens livrés par DualSun s.a.s ne sont pas répertoriés comme a
double usage comme décrit par le réglement (UE) 2021/821 du Parlement et du Conseil du 20 mai
2021 instituant un régime de I'Union de contréle des exportations, du courtage, de I'assistance
technique, du transit et des transferts en ce qui concerne les biens a double usage, entré en vigueur
le 9 septembre 2021. Ils ne sont donc pas soumis a des controles additionnels liés au double usage.

Le soussigné déclare également étre conscient du caractere engageant de toutes les informations
fournies par lui au moyen de cette déclaration et accepte toute responsabilité en résultant.
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